

## Aviación global Inminente, la unión con extranjeras: empresarios

Roberto Valádez/**México**

**A**nte el comportamiento que ha tenido la industria de la aviación a escala internacional, con innumerables fusiones, es inminente que las aerolíneas mexicanas se unan con las extranjeras, afirmó Pablo Azcárraga, presidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET)

El directivo señaló que en los últimos años las adquisiciones entre firmas de diferentes naciones ha ido en aumento, como Etihad Airways de Emiratos Arabas Unidos, que compró 49 por ciento de Alitalia o las negociaciones que estaba haciendo American Airlines con British Airways.

Estos cambios van a tener que darse dentro de las aerolíneas mexicanas, porque el mundo está cambiando, indicó Pablo Azcárraga.

“Las empresas aéreas en México van a tener oportunidad de encontrar asociaciones con otras compañías del extranjero y dejaran de ser

empresas únicamente nacionales, porque es un cambio que se está dando en todo el mundo”, afirmó el presidente del CNET.

Como país no podemos cerrarnos en tratar de entender lo que está pasando y nos debemos adelantar a las modificaciones que se han estado dando en la industria a escala internacional, señaló Pablo Azcárraga.

Se estarían haciendo mal las cosas si por tradición o otras cuestiones las aerolíneas mexicanas no se abren a estas oportunidades, afirmó.

En el CNET estamos a favor de que el cambio es bueno, los países se deben modernizar, el mundo está cambiando en el sentido de que las empresas cada vez son firmas globales, indicó Azcárraga.

Algunas de las fusiones más grandes que se han dado fue en 2008, donde después de varios meses de negociaciones, Ibería y British Airways se unieron para crear la tercer mayor aerolínea del mundo, con más de 450 aviones. M

